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PLENARI0

ATA DA TERCEIRA SESSA0 0RI)INARIA DO PRIMEIR0 PERioD0
LEGISLATIV0 DA CAMARA MUNICH.AL DE CARNAiBA - PERNAMBUCO.

Aos quinze dias do mss de fevereiro de dois mil e vinte e tres ( 15/02/2023), ds dez horas e trinta
e sets minutos ( 10:36), no Plenario Jesus Wilson do Nascimento -Casa Major Satumino Bezerra
- Rua Eneas Pereira Bispo, N° 30, nesta cidade. Reuhiram-se sob a Presidencia do vereador Alex

Mendes  da  Silva  os  vereadores;   Cicero  Batista  Lima,  Jos6  Ivam  Pereira,   Izaquelle  Mama

Evangelista Ribeiro,  Ant6nio Ferreira  do Nascimento,  Juniano  Angelo  da  Silva,  Esdras  Paulo
dos Santos Lira, Jos6 Jesus de Soura Bezerra, Edmilson Monteiro de Lima e lonaldo Matheus
Francisco de Andrade.  Ausente o vereador lrenildo Pereira dos Santos.   Logo ap6s o presidente
verificando haver quorum deu inicio aos trabalhos do dia. Em seguida foi feita a leitura da palavra
de Deus.  Logo ap6s a chamada dos vereadores para o registro das presencas.  Seguindo a leitura
da  ata  da  sessao  anterior,  que  depois  de  lida  fof  posta  em  discussao,  nao  havendo,  posta  em
votagao    e    aprovada    por    unanimidade.    Em    sequencia    foi    apresentado    a    mesa    o
REQUERIMENT0 N° 03/2023, de autoria do Vereador Ant6nio Ferreira. Ap6s a apresentapao
a   materia   foi   posta   em   discussao.   Usou   da   palavra   o   autor,   falando   da   importancia   do
requerimento  para  a  comunidade,  em   seguida  usou  da  palavra  o  Vereador  Esdras  Paulo,

parabenizando o  Vereador Ant6nio Venancio pelo  requerimento, pedindo que o  Secrefario de
Obras tenha sensibilidade e atenda nao s6 esse pedido, mas como tamb6m o da quadra de Serra
Branca.  Em  sequencia  usou  da palavra  o  Vereador  Cicero Batista,  parabenizando  tambem  o
vereador pelo requerimento, e falando da importancia do mesmo para os jovens da comunidade
Por  fim,  usou  da  palavra  o  Vereador  Juniano  Angelo,  que  fez  apenas  urn  questionamento,

perguntando ao vereador se iria demolir para construir novamente. Logo ap6s nao havendo mats
nenhuma discussao a mat6na foi posta em votacao e aprovada por unanimidade. Em seguida

entada a mesa o  REQUERIMENT0 DE  N°  05/223, de autoria do  Vereador Esdras
Paulo.  Ap6s a apresenta9ao a mat6ria foi posta em discussao   Usou da palavra o autor,  falando
da relevancia e importancia do requerimento para os agricultores do sitio Capim de Planta.  Em
sequencia usou da palavra o Vereador Cicero Batista,  se mostrando a favor e reconhecendo a
importancia do requerimento, mas solicitando que o pedido seja feito em forma de indicagao e
nao  requerimento.  Por  fim,  usou  da  pa[avra  o  Presidente,  falando  que  seria  mais  interessante
solicitar a emenda,  para depois  a aquisigao  do trator.  Em  seguida  nao havendo mais  nenhuma
discussao a mat6ria foi  posta em votapao e aprovada por unanimidade.  Continuando com os
trabalhos foi apresentado a mesa o REQUERIMENTO DE N° 04/2023, de autoria da Vereadora
lzaquelle  Ribeiro.  Ap6s  a apresentapao  a materia  foi  posta em  discussao.  Usou  da  palavra a
autora, comentado sobre a imporfencia e necessjdade do
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apoio  aos  camalbanos  que  precisam  esperar  por  transportes  nas  vias.  Em  sequencia  usou  da

palavra o Vereador Juniano Angelo, comentando sobre a relevancia do requerimento e falando
que  apresentou algo bern parecido  no  primeiro bienio,  sendo paradas  de  6nibus  escolares.  Por
fim,  usou  da  palavra  o  Presidente,  comentando  que  ambos  requerimentos  irao  servir  para  a
mesma  finahdade,  tanto  para  as  pessoas  que  utilizam  lotagao  como  os  alunos  que  utilizam
transportes escolares. Em seguida nao havendo mats nenhuma discussao a materia foi posta em
votacao e aprovada por unanimidade. Continuando com os trabalhos foi reapresentado a mesa
o PROJET0 DE LEI N° 01/2023 da Mesa Diretora. Ap6s a apresentapao a mat6ria foi posta
em discussao, n5o havendo,  posta em vota¢ao, e o Projeto aprovado  por unanimidade em  2a
votacao.  Continuando  com  os trabalhos  foi  reapresentado  a  mesa o  PROJET0  DE  LEI  N°
01/2023 do Poder Executivo, Ap6s a apresentacao a materia foi posta em discuss5o, e retirada
da pauta.  Logo ap6s foi apresentado a mesa o PROJET0 DE LEI DE N° 06/2023, do Poder
Executivo,  em  seguida encaminhados  as Comiss6es.  0 Presidente constatando nao haver mais
nenhuma  materia  a  apresentar,  facultou  a  palavra  aos  vereadores  para  tratarem  assuntos  de
interesse da comunidade. Usou da palavra Cicero Batista, falando sobre  o comentino que ouviu
nesta manha na radio Pajed, do senhor Clovis Lira, comentando sobre a importancia do Nordeste
na escolha do Presidente atual, Luls Inacio Lula da Sjlva. Relembrando da politica de 2020 e dos

resultados da eleicao na regiao de Ibititanga, por fim, comenta sobre a constru9ao da Ponte do
Sitio Curral Velho, e fala da iniciativa que esta Casa Legislativa teve, finaliza convidando a todos

para a inauguragao. Em sequencia usou da palavra o Vereador Juniano Angelo, falando sobre as
denincias  que  vein  recebendo  em  tomo  do  transporte  escolar,  algumas  delas  6  a  falta  de
transporte  para os  alunos  da zona  rural  que  estudam  no  horario  notumo.  Em  seguida  usou  da

palavra a Vereadora Izaquelle Maria, desejando a todos urn feliz camaval, mas falando tamb6m
sobre os indices de abusos sexuais durante o Camaval, pedindo principalmente as mulheres que
tenham  cuidado  e  se  protejam.  Em  sequencia  usou  da  palavra  o  Vereador Jos6  Jesus,  falando
sobre  a  evolu9ao  do  municipio em  todos os  ambitos,  principalmente  na Educagao.  E  comenta
tamb6m sobre a importancia do esporte, onde o time de Camaiba, vai representar Pemambuco
no Futsal.  E finaliza parabenizando a organiza¢ao do bloco 0 Barba. Em seguida usou da palavra
o  Vereador  Matheus  Francisco,  falando  da  falta  de  continuidade  de  algumas  obras,  como  a
estrada de Ibitiranga, comentando tambem  sobre a emenda da maquina de ultrassom,  pedindo

que seja implementada no  municipio para melhor atender a populapao.  Em  sequencia usou da
palavra  o  Vereador  Esdras  Paulo,  comentando  sobre  a  gTande  participapao  que  a Camara  de
Camaiba teve na construgao da ponte do Curral  Velho, falando da importancia da mesma para
os moradores da regiao. Pedindo ao prefeito sensibilidade, para que atenda o seu requenmento,
contratando uma pessoa para que zele do cemit6rio de  SelTa Branca.  E por fim,  fala da grande
importancia  da  maquina  de  ultrassom.  Em  seguida  usou  da  palavra  o  Vereador  Jos6  Ivam,
agradecendo  ao  Prefeito  e  ao  Secrefario  de  Obras  por  terem  atendido  a  sun  reivindicap5o,
reformando  a  passagem  molhada  do  sitio  ben-te-vi,  beneficiando  os  moradores  da  regiao.
Parabenizando  tamb6m  a  Camara  de  Vereadores  pela  ponte  do  Curral  Velho  e  falando  da
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parabenizando os organizadores das festividades camavalescas do nosso municipio. Continuando
nao havendo mais neithum vereador a se pronunciar e mais nenhum assunto a tratar, o Presidente
encerrou  os  trabalhos  do  dia  com  a  leitura  da  palavra  de  Deus,  marcando  a  pr6xima  sessao
ordinaria  para  a  prdxjma  sexta-feira,  dia  24/02/2023,  ds  9h.  Eu  JOSE  IVAM  PEREIRA,   1°
Secretdrio,  que  subscrevo  e  dato  a  presente  ata,  que  segue  por  mim  e  os  demais  presentes
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